

校長の目~西小日々通信~





今年度も登校時のあいさつボランティア隊は元気です。進級しても私と一緒に校門に立ってくれる子たちがいて、うれしい限りです。明るい声で「おはようございます!」という声が響くと、気持ちのよい一日のスタートを切ることができます。私自身が、子供たちからパワーをもらっていると感じます。あいさつボランティアの子たちのすごいところは、きちんと自分のスケジュールをわかっていることです。「今日は、体育があるので着替えるために早めに抜けます。」とか「今日は、最後まであいさつします。」など、私に伝えてくれます。これこそ生きる力です。



今日は、1年生が学校探検で校長室にやってきまいした。担任の先生に教わった通り、ドアをノックしてから、「失礼します」と言って入室することができました。私からは、歴代の校長先生の話や開校当時の学校の様子など、写真を見せながら話をしました。子供たちは、みんな目を輝かせながら聞いてくれました。最後に、記念として校長先生の特製名刺を一人一人に渡しました。名刺を手に取ると、「ありがとうございます。」ときちんとお礼を言うことができました。えらいですね。



昨日から 2 年生以上で給食が始まりました。給食は、学校生活の中でも子供たちにとって楽しみにしている時間です。 2 年生の教室をのぞくと、給食当番が手際よく配膳を行っていました。 1 年生のときは、あぶなっかしい手つきでしたが、みんなだいぶ成長しました。

本市には、あおぞら学校給食センターとなのはな学校給食センターがあり、本校はなのはな学校給食センターから配食されています。どちらのセンターも同一献立です。私はこれまでいくつかの市で働いてきましたが、ふじみ野市の給食はとても美味しいと思います。特に、汁物は、丁寧に出汁をとって作られているので、香りがよく、塩分控えめでも味がしっかりしています。今日の「さくらかまぼこすまし汁」も、出汁のきいた優しい味でした。



午後は、5・6 年生の懇談会がありました。保護者の皆様におかれましては、ご多忙のところご来校いただき、感謝申し上げます。年度初めということで、お伝えすることも多く、役員決め等もありましたが、ご協力いただきありがとうございました。来週も他学年で懇談会がありますので、どうぞよろしくお願いいたします。